

LES BÉNÉVOLES



Marie-Noëlle
présidente

Ancienne institutrice et gérante de magasin. Elle a toujours eu envie de devenir utile et a pu s'inscrire dans différentes associations autour d'Aix : *les blouses Roses*, *Epicerie Solidaire*, *Aix-accueil*. Aujourd'hui elle est présidente de l'association et est entourée d'une formidable équipe de 25 bénévoles. Elle apprécie le travail et le lien qu'elle entretient avec les familles et l'administration pénitentiaire.

Bénévole depuis 6 ans, c'est sa première expérience dans le bénévolat, association qu'elle a découvert par le bouche-à-oreille. Ce qui a motivé son choix: « Ce qui s'y faisait et le milieu carcéral m'intéressait ». Aujourd'hui elle est contente de son engagement « Je termine ma journée en me disant : j'ai servi à quelque chose, à traverser un moment pénible du moins pour certains ». De sa place de vice-présidente elle perçoit de l'entraide et de la polyvalence entre les bénévoles : ce sont les gens qui donnent envie de venir.



Christiane
vice-présidente



Chantal

Bénévole et trésorière de l'association depuis 7 ans. Son père était avocat et sa fille a passé le concours du SPIP*. Elle aime le contact avec les gens et l'équipe de bénévoles. Elle reconnaît que son engagement lui prend du temps mais cela lui convient.



Laure

Bénévole depuis maintenant 6 ans, retraitée depuis quelques années elle voulait consacrer son temps au bénévolat. Elle a découvert cette association par une amie qui vivait à côté de chez elle. Elle explique que cette expérience se nourrit de la force de ces femmes « C'est une valeur exemplaire ».



Nicole

Bénévole depuis 8 ans, elle intervient une fois par semaine auprès de la Halte Vincent. Arrivée à la retraite, elle avait envie de donner de son temps, c'est à la paroisse qu'elle a rencontré une des bénévoles de l'association. Elle y a trouvé sa place et cela lui permet d'apporter soutien aux familles le nécessitant « Souvent les détenus nous remercient de ce que l'on a fait pour leur maman ou leur femme » ou « Ça les surprend quand on dit qu'on est bénévole, on distribue juste un sourire ».



Renée

Avant d'être bénévole elle a travaillé en équipe d'accueil pour les personnes de la rue. Un jour une amie lui a fait découvrir Aix 1 et depuis 30 ans elle oeuvre bénévolement au sein de cette équipe qu'elle qualifie de soudée. Elle ne souhaite rien savoir des personnes qu'elle accueille « C'est mieux sinon on ne porte pas le même regard ». Elle observe qu'il y a beaucoup d'entraide entre les familles.



Annick

Bénévole depuis un peu plus d'un an. Auparavant elle était engagée dans d'autres groupes d'action, mais les bénévoles étaient plus jeunes et n'avaient pas les mêmes préoccupations. Aujourd'hui elle est ravie de son engagement, elle découvre, elle apprend sur la vie, le tempérament des gens et cela lui permet de voir ailleurs ce qui se passe.

Odile

Bénévole depuis un peu plus d'un an. Elle a découvert l'association par le bouche-à-oreille et elle a souhaité s'impliquer. Elle exprime vivre une expérience forte et accueillir sans jugement et a priori « On est là pour les gens, ça apprend l'humilité. »

Et bien d'autres qui, chaque jour, œuvrent par leur présence à "donner un peu d'humanité" .